
UNIVERSIDAD NACIONAL DEL COMAHUE

Rector: Pablo Bohoslavsky

FACULTAD DE HUMANIDADES

Decano: Carlos Calderón

DEPARTAMENTO DE LETRAS

Directora: Angela Di Tullio

REVISTA DE LENGUA Y LITERATURA

Dirección: Laura Pollastri

Secretaría de Dirección: María Alejandra Minelli

Consejo de Redacción:

Angela Di Tullio

Nilda León

María Isabel López Olano

María Celia Salgado

Informática: Raúl González

Diseño de Tapa: Luis Julio Bariani

Prohibida reproducción total o parcial de los artículos, notas y documentos, sin el permiso correspondiente

Revista de Lengua y Literatura aparece semestralmente.

Canje y Suscripción: Secretaría del Departamento de Letras, Facultad de Humanidades,

Universidad Nacional del Comahue.

Avda. Argentina 1400, 8300 Neuquén, República Argentina, Tel: (099) 25014

ISSN 0327-1951

Impresión: Depto. Impresiones y Publicaciones U.N.C.



REVISTA DE LENGUA Y LITERATURA

Año 7

Nº 13-14

Noviembre 1993



DEPARTAMENTO DE LETRAS
FACULTAD DE HUMANIDADES

A principios de este año hicimos una convocatoria a amigos y colegas: luego de seis años de esfuerzos continuados, nuestra revista, una publicación institucional en una de las Universidades más australes del mundo, que había contado con aportes de importancia, corría el riesgo de desaparecer por falta de contribuciones.

La respuesta ha sido tan generosa que los artículos enviados de todas partes del mundo excedieron las dimensiones de un número: por primera vez tenemos dos volúmenes en la mano.

La tarea a la que nos vimos obligados, gustosamente obligados, muchas veces nos superó, pero finalmente logramos salir. Hubo que someter todos los trabajos al comité de lectura, que cuenta con numerosas cargas académicas y que realiza este trabajo por buena voluntad; hubo que tipear, ya que si bien solicitamos los trabajos en diskettes, no pudimos renunciar a valiosos aportes por no cumplir este requisito. Esta circunstancia determinó que algunos trabajos no entrasen en este número; irán saliendo en los posteriores. Vaya nuestro pedido de disculpas para aquellos autores de los que aún no han salido.

Por todas estas razones deseamos expresar nuestro profundo agradecimiento a todos los que han contribuido a la continuidad de nuestra modesta publicación: los que enviaron sus trabajos, la gente del Departamento de Letras de la UNC, las autoridades que no se negaron a ninguno de nuestros requerimientos, el Administrador, Prof. Gerardo Basso, que atendió todas nuestras solicitudes. Vaya a todos ellos y a aquellos que no llegamos a nombrar para evitar prolijidad, nuestro reconocimiento.

Pedimos disculpas por los errores: todos nos son imputables y corresponden a la falta de tiempo y no a ausencia de dedicación.

Tanto apoyo nos compromete a mejorar; esperamos poder responder al voto de fe que nos brindó la solidaridad de todos ustedes.